

Nachwuchs ganz oben

SCHACH Kevin Beesk setzt sich überraschend bei der Blitz-Meisterschaft durch.

NEUMARKT. An der Blitzvereinsmeisterschaft des Schachklubs Neumarkt nahmen elf Schachfreunde teil. Nach elf spannenden Runden im Modus „Jeder gegen Jeden“ setzte sich überraschend Nachwuchsspieler Kevin Beesk mit neun Punkten durch.

Seriensieger Martin Simon, zuletzt fünfmal in Folge Titelträger, hatte den direkten Vergleich mit Kevin Beesk zwar für sich entschieden, gab aber gegen Sebastian Mösl und Thomas Hummel Punkte ab, so dass seine 8,5 Punkte nur zu Rang zwei reichten. Sebastian Mösl sicherte sich mit acht Punkten den verbliebenen Podestrang knapp vor Thomas Hummel mit 7,5.

→ Abschlusstabelle: 1. Kevin Beesk 9,0; 2. Martin Simon 8,5; 3. Sebastian Mösl 8,0; 4. Thomas Hummel 7,5; 5. Maximilian Lutter 5,5; 6. Zlatko Zidar 5,5; 7. Simon Drechsel 4,0; 8. David Hofmann 3,0; 9. Wolfgang Heider 2,0; 10. Josef Lehmeier 2,0; 11. Helmut Seidel 0,0.



Die Besten der Vereinsmeisterschaft:
Sebastian Mösl (3.), Kevin Beesk (1.),
Maximilian Lutter (5.) und Martin Si-
mon (2.) (v. l.) 27.06.12